

Premio Juan Gualberto Gómez para fotorreportero de la Agencia Cubana de Noticias



Ariel Ley Royero

La Habana, 26 feb (RHC) La Unión de Periodistas de Cuba (UPEC) decidió este viernes otorgar el Premio Juan Gualberto Gómez por la obra del año al fotorreportero Ariel Ley Royero, de la Agencia Cubana de Noticias (ACN).

En su dictamen, el jurado destacó la calidad técnica e informativa del trabajo periodístico de Ley Royero, en el que sobresalen el uso adecuado de la iluminación y los encuadres, que enriquecen de manera extraordinaria las fotografías.

Igualmente, destaca en el trabajo del joven fotógrafo la transmisión adecuada del mensaje, "con belleza, sin descuidar en nada su papel de informar y transmitir las noticias", refiere una nota oficial entregada en la ACN.

La obra de Ley Royero se distingue además por sus valores propiamente fotográficos, algo que logra marcar una diferencia con otros trabajos analizados por el comité organizador.

El Premio Juan Gualberto Gómez reconoce el trabajo excepcional de un año en la prensa, el periodismo radial, televisivo, cinematográfico y gráfico (fotografía, diseño, camarógrafos, ilustradores, dibujantes humorísticos), desde su institución en 1989. (Fuente: [ACN](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/249015-premio-juan-gualberto-gomez-para-fotorreportero-de-la-agencia-cubana-de-noticias>



Radio Habana Cuba